



Juillet 1911

Chronique du sanctuaire

Mai 1911 — Mai est, partout et toujours, le mois de Marie. En cette année 1911, il est plus vrai de dire que "*c'est le mois le plus beau,*" car les chaleurs précoces que nous avons eues lui ont donné une beauté, réservée d'ordinaire à des climats plus favorisés.

Nous avons donc célébré notre mois de mai. Il s'est ouvert solennellement dans notre sanctuaire par le bel après-midi du dimanche 30 Avril. Les jours suivants nos fidèles sont venus, en nombre assez respectable, prendre part à ces exercices et écouter les beaux cantiques que, tour à tour, nous ont fait entendre le chœur des Enfants de Marie, celui des Jeunes Gens et celui des Élèves du pensionnat Notre-Dame du Cap. Cette alternance de différents chœurs et de différentes voix nous a valu un mois de Mai plus beau que de coutume.

Pendant que nous célébrions ainsi les louanges de la Sainte Vierge dans notre petite église du Rosaire, je me suis demandé